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Franke Industrie AG Einweihung Produktionshalle, 22. Januar 2025, Aarburg 

Grusswort von Regierungsrat Dieter Egli  
 

 

((Es gilt das gesprochene Wort)) 

 

Sehr geehrte Verantwortliche und Mitarbeitende von Franke Industrie AG, sehr geehrte Kunden und 

Lieferanten, sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter aus Politik und Verbänden, liebe Gäste 

Gerne begrüsse ich Sie auch meinerseits zur Eröffnung der neuen Produktionshalle. Ich danke Ihnen 

ganz herzlich für die Einladung und überbringe Ihnen die besten Grüsse – persönlich als Volkswirt-

schaftsdirektor und im Namen des Aargauer Regierungsrats.  

Dear guests from around the world, on behalf of the government of the Canton of Aargau, I would 

like to warmly welcome you to the opening of the new production hall of Franke Industrie. I am happy 

to welcome you all here as part of the network of a world-famous company, a truly strong brand that 

we in the canton are very proud of. 

Ihr heutiger Anlass freut mich ganz besonders. Denn Franke ist ja nicht irgendein Unternehmen. 

Franke ist eine Weltmarke. Wir sind sehr stolz darauf, Sie hier im Aargau und in Aarburg haben – 

und natürlich auch dankbar: Sie beweisen Mut und Weitblick, indem Sie auf den Standort Schweiz 

setzen, hier investieren und produzieren. 

Als eigenständiges Unternehmen innerhalb der Gruppe ist Franke Industrie in Sektoren tätig, die sich 

unterscheiden von denen, die wir normalerweise mit dem Namen in Verbindung bringen. Ich weiss 

aber, dass Sie absolute Profis sind, wenn es darum geht, Blech in die richtige Form zu bringen. Es 

ist faszinierend zu sehen, dass die Teile, die Sie hier produzieren, in Flugzeugen und Raketen in die 

weite Welt fliegen oder eingebaut in Gasturbinen oder Turbolader für eine starke und sichere Ener-

gieproduktion sorgen. Dass Sie in diesem Geschäft seit vielen Jahren erfolgreich sind, zeigt einer-

seits, wie innovativ Sie sind – und andererseits, dass Sie das, was Sie tun, wirklich gut und mit 

höchstem Qualitätsanspruch machen, denn nur so können Sie sich im internationalen Wettbewerb 

halten.  

Diese Wettbewerbsfähigkeit ist für unsere Industrie immer wieder eine grosse Herausforderung, we-

gen geopolitischer Entwicklungen, aber auch wegen der starken Währung und dem hohen Lohnni-

veau in unserem Land. Auch Sie bei Franke Industrie mussten und müssen immer wieder Ihre Pro-

duktion optimieren. Ihre neue Halle ist ein wichtiger Schritt zu noch mehr Effizienz und einfacheren 

Prozessen.  

Dabei geht es ja auch um Zusammenarbeit: Künftig sind all Ihre Mitarbeitenden unter einem Dach, 

sicher ein grosser Gewinn für den Teamgeist. Auf der Einladung, die ich zum Anlass erhalten habe, 

ist ein Gruppenbild zu sehen mit allen Mitarbeitenden von Franke Industrie. Ich muss sagen: Es 

überzeugt mich: Die Menschen darauf vermitteln den Eindruck, dass sie Job ernst meinen, mit Lei-

denschaft arbeiten – und stolz sind auf ihr Unternehmen.  
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Das ist letztlich das grösste Potenzial und der grösste Wert eines Unternehmens: Menschen, die 

gern zur Arbeit kommen und dem Unternehmen für viele Jahre treu bleiben. Das passt zu Franke, 

das passt zur Schweiz und das passt zum Aargau. 

Deshalb ist auch die Partnerschaft zwischen Franke Industrie und dem Kanton Aargau so wichtig. 

Vielen Dank, dass Sie diese Partnerschaft weiter ausbauen. Sie werden immer auf uns zählen kön-

nen, wenn es darum geht, unkomplizierte Lösungen führ Ihre Produktion zu finden – auch in schwie-

rigen Zeiten mit vielen Veränderungen und Unwägbarkeiten, wie wir sie gerade erleben. 

Und ich wünsche Ihnen florierende Geschäfte, eine gute, sichere Produktion in der neuen Halle und 

alles Gute für die nächsten Jahrzehnte hier in Aarburg! 

 

 

 

 
 

 
 

 

 
 

   


